

Liebe Sternfreund*innen,

die heute erlassenen Vorgaben der Bundesregierung an die Länder machen nicht nur eine Durchführung von öffentlichen Astronomietag-Veranstaltungen unmöglich:

"Für den Publikumsverkehr zu schließen sind [...] Anbieter von Freizeitaktivitäten (drinnen und draußen)"

"Zu verbieten sind Zusammenkünfte in Vereinen und sonstigen Sport- und Freizeiteinrichtungen sowie die Wahrnehmung von Angeboten in Volkshochschulen, Musikschulen und sonstigen öffentlichen und privaten Bildungseinrichtungen im außerschulischen Bereich"

<https://www.bundesregierung.de/breg-de/aktuelles/vereinbarung-zwischen-der-bundesregierung-und-den-regierungschefinnen-und-regierungschefs-der-bundeslaender-angesichts-der-corona-epidemie-in-deutschland-1730934>

Damit gilt, dass bundesweit grundsätzlich keine Veranstaltungen an Sternwarten, Planetarien etc. mehr stattfinden dürfen. Bitte beachtet, dass das auch interne Aktivitäten wie Gruppentreffen, Mitgliederversammlungen usw. betrifft und stellt euch darauf ein.

Dennoch möchten wir euch ermuntern, den Astronomietag gemeinsam mit uns online zu begehen. In Zusammenarbeit mit dem Haus der Astronomie möchten wir einen Livestream anbieten, der so das Wetter mitspielt unter anderem Live-Beobachtungen per Remote-Teleskop überträgt und als Alternativprogramm kurze Vorträge einspielt. Außerdem würden wir uns freuen, wenn wie schon erwähnt möglichst viele von euch die Gelegenheit nutzen, Astronomie am 28. März in den sozialen Medien präsent zu halten

Es gilt nach wie vor: Bitte bleibt gesund, und viele Grüße im Namen des gesamten VdS-Vorstands
Carolin Liefke